
令和４年度第３回
産業振興アクションプラン懇話会

令和５年３月２０日（月）

１４：００~１６：００



タイムテーブル

前半

冒頭説明（事務局） １０分 １４：００～１４：１０

次第１ ２５分 １４：１０～１４：３５

次第２ ２５分 １４：３５～１５：００

（休憩） １０分 １５：００～１５：１０

後半

１～２以外議題 ２５分 １５：１０～１５：３５

その他 １０分 １５：３５～１５：４５



本日の懇話会で行いたいこと
委員より頂いた提案議題から設定した本日の議題２つにつ
いて、各委員からのお立場からご意見をいただいたうえで
議論し、①課題整理、②短期的な取り組み目標及び中・長
期的な取り組み目標の設定の一助としていきたい。

・できること

→令和5年度の運用改善に活かせる

今後の中・長期的な計画へ反映して行くことができる

工夫次第で取り組めるものは、令和5年度から実施の可能性

・できないこと

→令和5年度予算の枠組み変更は不可

ただし、令和6年度予算に向け、議論を深めることは可能



提案議題１
摂津市のものづくり事業者と摂津市民が交流できる

イベントの開催について（岩橋委員）

今回の議論の目的

→従来の産業振興アクションプラン懇話会で議論されてきた①「人
材不足とマッチングの機会創出」②「市民交流の場作り」③「市内
ものづくり企業の魅力発信・認知度向上」の課題を解決できる、具
体的かつ実現可能性のある提案をいただいたと考えている。

事務局から提案の「ポリテクセンター関西との連携による人材確
保の取り組み」については、令和4年度に既存事業を見直す形で実
施ができた。今後も継続して懇話会で議論を深め、経過報告しなが
ら新規事業、事業見直しを図っていきたい。各委員のお立場から本
①提案に対するご意見、②実現を目指す場合の課題等についてお聞
かせいただきたい。



提案議題２
労働関係の現状・対策・展望について（橋口委員）

今回の議論の目的

→摂津ビジネスサポートセンターの開設以降、様々な経営相談に対応し
てきた。創業者・女性経営者へのニーズ対応やあらゆる業種の事業者へ
の対応等ご指摘をいただき、都度、相談体制を拡充してきたが、今後、
企業存続の支援に、人材確保・人材育成が重要であると考えている。

現在の労働データを掴みながら、摂津ビジネスサポートセンターを含
めどのように人材確保・人材育成支援に取り組んでいくか、課題整理や
今後の具体的な展開への議論のキッカケとさせていただきたい。

各委員のお立場から①昨今の労働事情をどのように捉えていらっしゃ
るのか、②何が課題（問題）であると認識しているのか、③また、それ
を解決するための具体的な方策等、ご意見をお聞かせいただきたい。



次年度の懇話会について
年度中、３回開催。

※日程・内容は、例年のものをベースに作成。

見直しを検討しています。

令和5年 7～8月 第2期アクションプラン令和4年度実績報告

摂津ビジネスサポートセンター運営状況

前回提案議題を踏まえた取り組み等

令和6年12月 第2期アクションプラン令和5年度上半期実績報告

摂津ビジネスサポートセンター運営状況

令和6年 3月 提案議題（事務局又は委員の皆さまから提案）


